

Medienmitteilung vom 1. September 2022

Die 28. OBA ist eröffnet

Am Donnerstagmorgen, 1. September ist die Ostschweizer Bildungs-Ausstellung OBA zum 28. Mal gestartet. Noch bis Sonntag, 4. September gewähren rund 140 Ausstellerinnen und Aussteller Jugendlichen und Erwachsenen einen Einblick in die vielfältige Schweizer Berufslandschaft.

Rund 5'000 Besucherinnen und Besucher nutzten am ersten Messetag die Gelegenheit, sich mit den Ausstellerinnen und Ausstellern persönlich auszutauschen, Fragen zu stellen und auszuprobieren. «Die OBA 2022 ist erfolgreich gestartet. Wir durften am ersten Messetag bereits zahlreiche Wissensbegierige begrüssen. Nun sind wir gespannt auf die nächsten drei Tage und freuen uns auf viele neugierige Jugendliche und Weiterbildungsinteressierte», schwärmt die neue Messeleiterin Marlin Janine Heisig.

Die 28. OBA bietet einige Highlights: Neben dem direkten Austausch profitieren Messebesucherinnen und -besucher von einem vielseitigen Rahmenprogramm, verschiedenen Fachvorträgen und Sonderschauen. Eine interaktive Schnitzeljagd des Vereins <IT>rockt! macht das diesjährige Schwerpunktthema «Berufe aus der IT-Branche» zudem spielerisch erlebbar.

Die Ostschweizer Bildungs-Ausstellung im Überblick

Datum: Donnerstag, 1. September bis Sonntag, 4. September 2022

Öffnungszeiten: Donnerstag & Freitag, 8.00 bis 16.30 Uhr;

Samstag & Sonntag, 10.00 bis 17.00 Uhr

Ort der Ausstellung: Olma Messen St.Gallen, Splügenstrasse 12, 9008 St.Gallen

Weitere Informationen: www.oba-sq.ch

Führungen Fremdsprachen: Samstag, 3. September, ab 10.15 Uhr, www.oba-sg.ch/angebote

Eintritt: kostenlos

Bildmaterial vom ersten Messetag der OBA 2022 finden Sie <u>hier</u>. Die Medienmitteilung zum Start der OBA finden Sie <u>hier</u>.



Weitere Informationen

Genossenschaft Olma Messen St.Gallen
Unternehmenskommunikation
Petra Imhof
Splügenstrasse 12, 9008 St.Gallen
Tel. +41 71 242 01 45
medien@olma-messen.ch / www.oba-sq.ch